

Accueils de loisirs Maternel

Deux semaines de folie !

Durant la semaine du 13 au 17 février, le centre de loisirs maternel a appris à pister, dans les locaux, toutes sortes d'animaux fabuleux, aussi bien le singe *Skiwawa*, le tout petit oiseau *Skiwiwi* ou même le porc *Skiwowo*. Ils ont fabriqué des vagues tressées, confectionné un arbre japonais, découvert l'art de l'origami et cuisiné de délicieuses crêpes !

Ils ont appris en compagnie de **Ernesto Gaspacho du Cirque Zappato**, à mimer animaux, actions et métiers du quotidien. Il leur donna les secrets de quelques tours de magie pour éblouir leur entourage. Les enfants sont allés au cinéma voir le célèbre dessin animé et comédie musicale « Tous en Scène ! ». En fin de semaine, devenus aventuriers attaquant le château fort de l'Ogre Grande-Dent, ils ont aidé le dresseur de Pokémons, Sacha, à récupérer ceux que la Team Rocket lui avait dérobés.

Du 20 au 24 février, les enfants ont dansé et bougé en rythme avec Shawn Spenstar. Ils se sont réunis en cercle pour recevoir un conte vivant. Ils ont joué aux grenouilles et aux échassiers et confectionné des animaux à la manière



de Mondrian. Ils ont exercé leur motricité et leur rapidité dans le jeu du chapeau musical et lors du jeu du tailleur, avec Vaillant le Tailleur. Enfin, ils se sont rendus à Hourra Parc, jouant dans un dédale de toboggans, d'escaliers et de piscines à balles, avant de passer le concours d'admission à la célèbre Académie de Monstropolis, en compagnie de Bob Razowski et Jack Sullivan.

Les enfants ont passé deux superbes semaines en compagnie de Christophe, Mathilde, Laura et Nicolas.

Nicolas BODEIN

Accueils de loisirs Primaire

Pas de neige, pas de ski mais deux semaines de plaisir.

Durant la première semaine de vacances, les enfants ont expérimenté un fonctionnement différent. En effet, plutôt que de choisir uniquement les activités de l'après-midi, ils pouvaient composer pour la journée. Et ce fut une réussite : activités manuelles, culinaires et sportives, il y en avait pour tous les goûts ! Ils ont donc décoré des horloges en bois, réalisé des dessous de verre en perles à repasser et fabriqué des pots à crayons Minions. Côté cuisine, des rochers coco et des roses des sables ont été confectionnés. Miam... Côté sportif, tout au long de la semaine, 14 enfants se sont affrontés lors d'un tournoi sportif : bumball, dodgeball, binball, grabball, quiddich... Et pour les autres qui voulaient aussi se défouler : volley, tir à l'arc et jeux de ballons divers ont été proposés. En fin de semaine, pour se détendre, les enfants sont

allés au cinéma voir « Tous en scène », ou « Lego Batman ». Le dernier jour, ils ont découvert la folie des jeux TV en s'affrontant sur « Une famille en or », « Qui veut gagner des bonbons ? », « Vendredi tout est permis » et « Money drop ». La deuxième semaine, retour au planning habituel ! Le matin, principalement des jeux pour plaire à un grand nombre de personnes : l'âne fou, receptball, le dessinateur aveugle, histoires en musique et quelques activités manuelles comme cuisine et dessin d'un lapin graphique. L'après-midi, activités à la carte : Just'dance, concours de photos, origami et autres activités. Côté sorties ; Hourra Parc pour les plus jeunes, Laser Game pour les autres et toujours la même motivation ; **être meilleurs que les animateurs**. En fin de semaine, le traditionnel



grand jeu avec Zootopie recrute ! Les enfants ont passé diverses épreuves pour pouvoir intégrer les forces de l'ordre de Zootopie. Ils ont été encadrés au cours des deux semaines par Sonia, Valentin, Sandrine, Manon, Romain et Laura. Le 23 février quelques enfants, les plus âgés, ont eu la chance de visiter l'Assemblée Nationale et ont rencontré le député Monsieur Nicolas DHUICQ. Ils étaient accompagnés de Conseillers Municipaux et des enfants du CMJ. Une journée bien remplie, puisqu'ils sont partis à 7h et sont rentrés vers 19h.